

Liebe Eltern,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

am **20. und 21. Juni 2018** finden an der Steinmühle die **Sportprojektstage** statt. Einen Überblick über die Projekte kann man sich auf der Homepage der Steinmühle unter dem Link *Aktuelles – Sportprojektstage 2018* verschaffen. Daneben sind alle Projektbeschreibungen im Glaskasten vor dem Haupteingang ausgehängt. Wer genauere Informationen für seine Wahlentscheidung braucht, kann gerne die für das Projekt verantwortlichen Lehrer oder Herrn Neirich ansprechen.

Ab **16.05.18** kann zuhause über das Umfrage-Tool *SurveyMonkey* online die Einwahl vorgenommen werden. Es gibt die Möglichkeit einer **1., 2., 3. und 4. Wahl!** Erfahrungsgemäß muss in nicht wenigen Fällen auf die 2., 3. oder 4.Wahl zurückgegriffen werden, **daher sollten sich die Schülerinnen und Schüler auch für die 2. ,3. und 4.Wahl gut überlegen, welche Projekte hier in Frage kommen**, damit die Enttäuschung hinterher nicht zu groß ist. Ich bitte auch zu akzeptiert, dass es keine Garantie gibt, mit der besten Freundin/dem besten Freund in einem Projekt zu sein. **Das Einwahlverfahren endet am 25.05. 2018** und ist verbindlich. Normalerweise ist kein Projekttausch möglich. Wer es versäumt bis zum 25.05. zu wählen, wird einem dann noch offenen Projekt zugeordnet.

Viele Projekte finden außerhalb der Steinmühle statt. Der Weg dorthin muss an beiden Tagen selbstständig organisiert werden.

Beide Projektstage enden jeweils gegen 13.00 Uhr. Falls am Nachmittag **Betreuungsbedarf** besteht, bittet Herr Wemme über E-Mail um Rückmeldung. Für alle Schülerinnen und Schüler, die zum **Essen** angemeldet sind und deren Projekt an der Steinmühle stattfindet, wird ein Mittagessen angeboten.

Ich wünsche allen schöne und interessante Sportprojektstage.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Neirich